
Q
ueridos hermanos, en este domingo cele-
bramos la Ascensión del Señor Jesús. Por 
cuarenta días, Jesús resucitado se apareció 
a los apóstoles explicándoles las escrituras 

y hablándoles del Reino de Dios, y luego fue llevado al 
cielo en una nube que lo ocultó a los ojos de los mis-
mos apóstoles. La ascensión es un gran mensaje de es-
peranza, como dirá San Pablo a los Efesios: “ilumine 
los ojos de vuestro corazón para que comprendáis cuál 
es la esperanza a la que os llama”; porque Jesús vuel-
ve al Padre con la naturaleza humana que asumió de 
María en la Encarnación y regresa como Redentor del 
hombre. Con Él nuestra humanidad es introducida de 
nuevo a la patria celestial. Cristo lleva consigo el docu-
mento de nuestra condena cancelada con su muerte y 
resurrección, y se sienta a la diestra del Padre. El estar 
a la derecha del Padre significa que tiene el poder de 
Dios, porque según las escrituras, Dios intervenía con 
su diestra salvando a su pueblo: “La diestra del Señor es 
poderosa, la diestra del Señor es Excelsa”. Jesús está por 
encima de todo principado, potestad, virtud y domina-
ciones. Como dice San Pablo, que al subir al cielo va a 
estar presente de una forma diferente, la de su poder, la 
de su Espíritu Santo que va actuando en la iglesia con 
signos. A través de la predicación y los sacramentos, 
experimentamos esta presencia poderosa de Cristo que 
nos reconcilia con Dios y nos va santificando. Cuan-
do el hombre tiene a Dios dentro, en él hay una 
nueva existencia y cielo habita en su cora-
zón. Cristo así es la cabeza del cuerpo 
que es la Iglesia, y en la medida que 
seguimos y estamos en comunión 
con Él, vamos ascendiendo con la 
esperanza y la certeza de entrar en 
nuestra verdadera patria, el paraíso.

Evangelio

Segunda Lectura

LEMA Y TEMA DEL MES

Salmo Responsorial

Primera Lectura
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“ Id al mundo entero 
y proclamad el 

Evangelio”

“Lo sentó a su derecha 
en el cielo”

R/. Dios asciende 
entre aclamaciones;
el Señor, al son de 

trompetas

“Lo vieron 
levantarse”

VALOR
LA ORACIÓN NOS LLEVA 

A COMPARTIR
 

LEMA
"Danos hoy nuestro pan 

de cada día"
(Mt 6, 11)

Mc 16,15-20

Ef 1,17-23

Sal 46,2-3.6-7.8-9

Hch 1,1-11

Rev. P. Luca Burato
Párroco PJM

“FUE LLEVADO AL CIELO Y SE 
SENTÓ A LA DERECHA DE DIOS”.

MES DE LA
S MADRES



El Rosario Perpetuo

E
l Rosario perpetuo es una hermosa devoción donde a través de su rezo se alaba 
incesantemente a Dios por la intercesión de su Madre María Santísima. Es una 
devoción Dominica antiquísima porque tiene cerca de 4 siglos. Nació en Florencia 
Italia en el año 1635.

Ha llegado a Santo Domingo por gracia, y de la mano de nuestra Parroquia Jesús Maestro, 
quien la ha acogido para darla a conocer y promover su rezo.
Su rezo consiste en un cenáculo de oración (rezo de todos los misterios) por 4 intenciones 
principales: Por la conversión de los pecadores; Por una buena muerte para los agonizantes; 
Por las benditas almas del purgatorio; Y por la santidad de la Iglesia y tu propia intención o 
petición.
La Madre te invita y te pide unirte a su Santa Devoción con tan solo tomar 1 día del mes y 
una hora específica, en tu lugar de preferencia.
El Rosario te concede indulgencia plenaria cada vez que lo rezas y se crea un cerco de
protección para ti y tu familia.
En este año de oración al que nos convoca el Papa Francisco, hagamos una sinfonía de
oración a través del Rosario Perpetuo.
Hermanos, Dios agradece tu oración y el haber tomado tu hora de guardia; María agradece 
tu concurso para su obra de salvación y la del mundo; La esposa del cordero y la Iglesia 
te invitan y alientan brindándote, con el perdón de las penas que debes por tus pecados y 
abriendo al efecto, un tesoro infinito de sus gracias.

Para unirte al Rosario perpetuo y anotar tu hora de guardia, llena el formulario en 
este enlace.  https://wkf.ms/3I5IQfZ

ES BUENO SABER
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SANTORAL

fuente www.aciprensa.com

O
h Virgen Santísima, Vos os aparecisteis repetidas veces a los niños; yo 
también quisiera veros, oír vuestra voz y deciros: Madre mía, llevadme al 
Cielo. Confiando en vuestro amor, os pido me alcancéis de vuestro Hijo Jesús 
una fe viva, inteligencia para conocerle y amarle, paciencia y gracia para 

servirle a Él a mis hermanos, y un día poder unirnos con Vos allí en el Cielo.

Padre nuestro, Avemaría y Gloria.

Madre mía también os pido por mis padres, para que vivan unidos en el amor; por mis 
hermanos, familiares y amigos, para que viviendo unidos en familia un día podamos gozar 
con Vos en la vida eterna.

Padre nuestro, Avemaría y Gloria.

Os pido de un modo especial por la conversión de los pecadores y la paz del mundo; por los 
niños, para que nunca les falten los auxilios divinos y lo necesario para sus cuerpos, y un 
día conseguir la vida eterna.

Padre nuestro, Avemaría y Gloria

Oh Madre mía, sé que escucharás, y me conseguirás estas y cuantas gracias te pida, pues las 
pido por el amor que tienes de tu Hijo Jesús. Amén.

¡Madre mía, aquí tienes a tu hijo, sé tu mi Madre!
¡Oh dulce Corazón de María, sed la salvación mía!

Oración a 
la Virgen 
de Fátima

FRANK DE LOS SANTOS PHOTO
BODAS • BAUTIZOS • GRADUACIONES

GASTRONOMIA • EVENTOS

frankdlsphoto 809.790.1253 frankdlsphoto@gmail.com
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CLUB DEL LECTOR CATÓLICO

EL PURGATORIO 
EXPLICADO

a través de la vida 
de los santos

N
unca habrías imaginado que se puede saber tanto sobre el purgatorio. En 
este libro no solo se ofrece la doctrina básica de la Iglesia, sino que se ilustra 
y explica con un gran número de relatos sobre diversas revelaciones que han 
tenido los santos, así como apariciones de las benditas almas del purgatorio: 

Santa Margarita María de Alacoque, Santa Gertrudis, Santa Brígida de Suecia, el cura de 
Ars, Santa Lidwina de Schiedam, etc. Los santos, a través de múltiples revelaciones, nos 
ayudan a conocer mejor qué es el purgatorio. A través de este libro descubrirás que es el 
“lugar” donde se encuentran en grado máximo la justicia y la misericordia de Dios, a partes 
iguales. ¿Hay sufrimiento? Sí, pero también hay compasión y misericordia. Descúbrelo 
por ti mismo en una lectura que te dará claves para ser mejor cristiano y conocer mejor 
los grandes dones de la Iglesia católica. François Xavier Schouppe (1823-1904), sacerdote 
de la Compañía de Jesús, fue un eminente teólogo del siglo XIX. Hijo de un agricultor, 
estudió Retórica en el colegio de Aalst. Se incorporó a la Compañía en 1841, fue profesor 
de dogmática en Lovaina (1856-1863), luego en el seminario de Lieja (1863-1871) donde 
también estuvo a cargo del curso de Sagrada Escritura. También enseñó religión en Saint-
Michel (1871-1888) donde publicó numerosas obras religiosas. De allí pasó a enseñar 
teología en el Seminario Mayor de Kurséong, y más tarde fue director espiritual del 
Seminario Mayor de Darjeeling en el Himalaya.

autor
 F. X. Schouppe 
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IMITAR A CRISTO CADA DÍA

El Señor en nuestras vidas
fuente www.jovenescatolicos.es

D
esde hace tiempo me hago una pregunta que pienso o creo que nos la hacemos o nos la 
tendríamos que hacer todos:
¿Tenemos al Señor siempre en nuestra vida o solamente cuando nos viene bien?

Solemos tender a acordarnos del Señor en los momentos que nos vemos apurados, por algún 
problema de trabajo, de salud, familiar, pero cuando tenemos solucionado o cuando le pedimos algo 
y no nos lo concede cuando queremos, ya que el ser humano somos tan impacientes que queremos 
todo, no para ya, sino para ayer sin tener en cuenta que los tiempos del Señor no son los nuestros, 
nos enfadamos con ÉL y nos olvidamos de que está siempre a nuestro lado, pensamos que no nos 
escucha, que no nos hace caso…

¿Realmente creemos que es así?

Porque si eso es lo que creemos o sentimos es que realmente no hemos comprendido nada, pues con 
su muerte en la Cruz nos demostró que nos escucha a diario, que conoce todo lo nuestro, nuestras 
faltas, pecados, etc. Aunque no se lo contemos.
Dejemos que el Espíritu Santo actúe sobre nosotros.

Que sea la voluntad del Señor.
Y tengamos plena confianza en Él.

Que sea el centro de nuestras vidas, pues realmente sin ÉL nos somos nada y nadie nos va a decir con 
el mismo amor, las palabras:

NADIE TE AMA COMO YO
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texto Orlando Jerez

MADRES JESÚS MAESTROS 2024

“PARA MÍ SER MADRE HA SIDO EL REGALO 
MÁS GRANDE QUE ME HA DADO DIOS”

Ana Isabel 
Polanco
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A
na Isabel Polanco Rodríguez es licenciada en Administración de Empresas con una 
Maestría en Alta Gerencia desde el 11 de mayo de 2011  está casada con Eleazar Cáceres 
Guzmán, con quien tiene 13 años de unión matrimonial que ha dado como fruto a sus 
cinco hijos:

Elena Isabel Cáceres Polanco, 11 años
Ana Maria Cáceres Polanco, 10 años
Jose Eleazar Cáceres polanco, 9 años
Jacob Cáceres Polanco,7 años
Edgar Benjamín Cáceres Polanco,3 años. 

Para Ana Isabel educar en la fe cristiana es legar una 
herencia invaluable de amor, compasión y solidaridad 
a sus hijos. 

Ella entiende que este fundamento sostiene a los 
jóvenes en tiempos difíciles, aportando esperanza y 
fortaleza para enfrentar los desafíos venideros con 
firmeza. Te invitamos a leer esta entrevista de una 
mamá de fe a tiempo completo, con motivo del Mes de 
las Madres. 

¡Feliz Mes de las Madres! 

¿QUÉ ES PARA TI SER MADRE?
Para mí ser madre ha sido el regalo más grande que me ha dado Dios, es una experiencia única de amor 
incondicional, sacrificio, paciencia y entrega. 

¿CÓMO DESCRIBE ESE SENTIMIENTO?
Este sentimiento de ser madre ha sido una bendición que trasciende palabras y que dejan una huella 
imborrable en el mundo, es experimentar una gama llena de emociones desde la felicidad más pura 
hasta la vulnerabilidad más profunda.

EL DÍA QUE TE DIJERON QUE SERÍAS MADRE POR PRIMERA VEZ, ¿QUÉ SENTISTE EN 
TU CORAZÓN?
Mi corazón se aceleró mucho, no podía creer que dentro de mí se iba a formar otra vida, me llené de 
muchas ilusiones.

“MI FAMILIA ES MI TODO, 
ES MI RAZÓN DE VIVIR” 
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¿QUÉ REPRESENTA TU FAMILIA EN TU VIDA? 
Mi familia es mi todo, es mi razón de vivir, es la que me da fuerza cuando creo no poder, es mi mayor 
tesoro.

¿QUÉ CONSIDERAS QUE ES LO MÁS DIFÍCIL PARA SER MADRE?
Lo más difícil ahora mismo para mí es educarlos en medio de este mundo donde hay tanta diversidad 
y querer encaminarlos por buen camino conlleva mucho sacrificios (cuesta sangre).

¿CUÁL ES EL PASATIEMPO QUE MÁS DISFRUTAS CON TUS HIJOS?
Pasar tiempo de calidad juntos (jugar juegos de mesa, jugar al aire libre), ir de paseo, visitar a sus 
abuelos.

¿CUÁL HA SIDO EL APRENDIZAJE QUE TE HA DEJADO SER MAMÁ?
Dando la vida es como la he recibido,me enseña el amor incondicional, la paciencia, la 
responsabilidad, y la capacidad de sacrificio. Ellos son el espejo de nosotros, en su forma de hablar, 
de comportarse, de actuar. He podido apreciar más los momentos simples de la vida y me impulsa a 
sacar lo mejor de mi.
 
¿QUÉ ESPERAS DE TUS HIJOS EN EL FUTURO?
Primero que todo que tengan a Dios en medio de sus vidas y que puedan apreciar que la vida no viene 
de los placer que nos da el mundo, que sean personas de bien y siempre estén unidos pase lo que pase.

“DANDO LA VIDA ES COMO LA HE 
RECIBIDO, ME ENSEÑA EL AMOR 
INCONDICIONAL, LA PACIENCIA, 

LA RESPONSABILIDAD, Y LA 
CAPACIDAD DE SACRIFICIO”. 
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¿CUÁLES HAN SIDO LOS VALORES QUE HAS INCULCADO A TUS HIJOS A TRAVÉS DE LA 
CRIANZA? ¿POR QUÉ? 
Amor, respeto, temor de Dios, obediencia, agradecimientos, responsables, pacientes, generosos, entre 
otros. Porque educarlos en la Fe es más que una carrera.

¿QUÉ IMPORTANCIA TIENE EDUCAR A LOS HIJOS EN LA FE CRISTIANA?
Educarlos en la fe Cristiana es la garantía y la herencia que le puedo dejar para que crezcan con 
valores como el amor, la compasión, la solidaridad. Además, que les brinda apoyo en los momentos 
difíciles de la vida y que puedan enfrentar los desafíos que se les presenten con esperanza y fortaleza, 
para que en el mañana cuando formen su familia tengan una base en donde apoyarse.

¿COMO MADRE CUÁLES COSAS NO NEGOCIAS?
El amor incondicional que Dios me permite darles, la fe, la salud física y emocional, su educación. 

¿ALGUNA ANÉCDOTA QUE QUIERAS COMPARTIR SOBRE TU EXPERIENCIA COMO 
MADRE?
Puedo contarles con certeza que he podido tener los hijos sin planificación y Dios siempre nos ha 
provisto, yo tuve que  dejar el trabajo con el segundo embarazo, y luego de un tiempo mi esposo 
también quedó sin trabajo, estaba embarazada del cuarto hijo y en medio de la desesperación nos 
pusimos a vender snacks y dulces, Dios hizo que en ese tiempo podamos cubrir el colegio de los niños 
y darle de comer, nunca nos faltó nada, fue una prueba más de ver la providencia de Dios, siempre 
estaré agradecida de aquellas personas que nos dieron una mano sin saber nada y ser fiel creyente que 
Dios provee, sin Dios no hubiese sido posible. 
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¿PARA AQUELLAS MUJERES QUE CREEN EN EL ABORTO QUE LE DIRÍAS?
Que no se dejen engañar por las voces de la moda del mundo, ser madre es el don más grande que 
nos ha dado Dios, poder dar la vida, es así como recibimos, nos hace sentirnos realizadas como 
mujer.

Y PARA AQUELLAS MUJERES QUE AÚN DIOS NO LES HA CONCEDIDO EL DESEO DE SER 
MADRES, ¿QUÉ PALABRAS LES COMPARTIRÍAS?
Sé que este camino ha sido difícil pero siempre tengan presente que para Dios nada es imposible. Tu 
valor como mujer no está definido por la capacidad de tener hijos. Servir a otros es una forma de 
ser madre, como las monjas, como las siervas de las casas de convivencias que dedican sus vidas al 
servicio. Dar sin esperar nada a cambio, es también una forma de ser madre. Dios es quien da vida a 
nuestro ser.

FINALMENTE, ¿ALGÚN MENSAJE QUE QUIERAS COMPARTIR CON LAS MADRES DE LA 
PARROQUIA JESÚS MAESTRO? 
Ánimo!!!! Ser madre es un don de amor, dedicación y entrega, somos inspiración para todo nuestro 
alrededor. Dios las bendiga abundantemente en su noble labor de criar y guiar a sus hijos en el 
camino del amor y la verdad.
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“SER MADRE ES UN DON DE 
AMOR, DEDICACIÓN Y ENTREGA 

,SOMOS INSPIRACIÓN PARA TODO 
NUESTRO ALREDEDOR”.



ACTIVIDADES JM

E
l pasado martes hemos recibido la 
grata visita del Prof. Américo Pablo 
López Ortiz, quien nos presentó la 
conferencia magistral "Importancia 

de la Consagración al Inmaculado Corazón 
de María y La Urgencia de los Mensajes de 
Fátima. Cabe destacar que el Prof. López 
Ortiz es coordinador para América Latina 
y el Caribe del Apostolado Mundial de 
Fátima Internacional. Es investigador de 
las apariciones de Fátima, con 14 libros 
publicados, es filósofo especialista en Ética 
y organizador en todos los continentes de 
los Congresos de la Nueva Evangelización, 
utilizando como instrumento el Auténtico 
Mensaje de Fátima.
Con una experiencia personal y espiritual 
de las apariciones de Fátima, nos ha dejado 
un claro mensaje de la Virgen que nos 
habla de la misericordia y amor de Dios, del 
inminente triunfo del Inmaculado Corazón 
de María que lo nos llama a volvernos a Dios, 
a la conversión, a la penitencia; así como 
también a las prácticas devocionales del rezo 
del Santo Rosario diario, a Consagrarnos a 
la Santísima Virgen María y a la comunión 
reparadora de los 5 primeros viernes de mes. 
Esta comunión reparadora incluye el rezo 
meditativo de los misterios del Santo Rosario 

PJM ofrece charla
IMPORTANCIA DE LA CONSAGRACIÓN AL 

INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA

texto Elizabeth Arena fotos Luis Montes de Oca, Francis Cárdenas y Fuente externas
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y acompañamiento de 15 minutos luego de 
concluido el mismo. 
Sus palabras son un claro mensaje de que la 
Virgen nos pide cambiar, acogernos al amor 
Misericordioso del Padre Dios, a ese periodo de 
gracia que nos está concediendo hoy y ahora. 

ENERO 2024

montessorigeist@gmail.com 
809.876.4650

INFORMACIÓN:

¡INSCRIPCIONES
ABIERTAS!



Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el 
formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L 

https://buff.ly/2xoHP1L
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SERVICIOS PASTORALESAVISOS PARROQUIALES

2do. y 4to. domingo de cada mesBautismo

Ver anuncio

Santísimo Sacramento
7 días a la semana

Madrugada 12:00 a 6:00 am
Mañana         6:00 a 12:00 pm
Tarde            12:00 a  6:00 pm
Noche            7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m. L

SÁBADOS
 Hora:  7:00 p.m

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE  LEEN INTENCIONES) 

DOMINGOS
Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m.

11:00 a.m. | 6:30 p.m.

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

• Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes  
y Adultos

• Formaciones comunitarias y Sacramentales para 
Niños y Jóvenes

• Catequesis de Sacramentos para Adultos

• Cursillo Prebautismal

• Cursillos Prematrimoniales

• Talleres de Oración y Vida  del padre Ignacio 
Larrañaga

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

INFORMACIÓN
TEL.: 809.482.2511

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL
Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES 13 MAYO

JUEVES 16 MAYO

MARTES 14 MAYO

VIERNES 17 MAYO

MIÉRCOLES 15 MAYO

SÁBADO 18 MAYO

Hch 19, 1-8
Sal 67, 2-3. 4-5ac. 6-7ab

JN 16, 29-33

Hch 22, 30; 23, 6-11Sal 97
Sal 15, 1b-2a y 5. 7-8. 9-10 

Jn 17, 20-26

Hch 28, 16-20. 30-31
Sal  10, 4. 5 y 7

Jn 21, 20-25

Hch 25, 13b-21
Sal 102, 1bc-2. 11-12. 19-20ab

Jn 21, 15-19

Hch 1, 15-17. 20-26
Sal 112, 1-2. 3-4. 5-6. 7-8

Jn 15, 9-17

Hch 20, 28-38
Sal 67, 29-30. 33-35a. 35bc y 36d

Jn 17, 11b-19

San Matias, 
Apóstol

Beato Gil de 
Santarem

Fiesta de Nuestra 
Señora de Fátima

San Isidro Labrador

San Pascual Bailón Anta Rafaela María 
Del Sagrado Corazón

Párroco:  Rev. P. Luca Burato
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